



## **Baden-Badener Merkur-Bergbahn wird mit bis zu 1,4 Mio. € aus Landesförderung erneuert**

Die Landesregierung fördert die Erneuerung der Merkur-Bergbahn in Baden-Baden mit bis zu 1,4 Millionen Euro im Rahmen des Tourismusinfrastrukturprogramms 2018. „Die Merkur-Bergbahn ist eine der längsten und steilsten Standseilbahnen in Deutschland und gehört zu Baden-Baden wie das Kurhaus, die Trinkhalle und die Lichtentaler Allee. Deswegen freue ich mich, dass diese markante touristische Attraktion durch das Förderprogramm auch in Zukunft verlässlich unseren Hausberg erklimmen wird. Von der Bergstation hat man einen wunderbaren Blick auf den Nationalpark. Damit schlägt die Bergbahn auch eine Brücke zu weiteren Touristenzielen in der Region“, freut sich die grüne Landtagsabgeordnete Bea Böhlen.

Ziel der Tourismuspolitik des Landes sei ein naturnaher, umweltverträglicher und barrierefreier Tourismus, der auch für die Wirtschaft ein starker Motor sei. „Diese positive Nachricht kommt zum richtigen Zeitpunkt, bevor der Gemeinderat am Wochenende in Klausur geht, um Weichenstellungen für die wirtschaftlichen und touristischen Ziele dieser Stadt zu erarbeiten und die Agenda Baden-Baden 2020 weiter zu entwickeln!“, so Böhlen.

Da der vorgesehene Zuschuss mehr als 500.000 € beträgt, muss der Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau des Landtags noch über die Finanzhilfe entscheiden.

Damit sich der Tourismus im Land auch weiterhin erfolgreich entwickelt, sind kontinuierliche Investitionen in die kommunale Tourismusinfrastruktur notwendig. Das Tourismusinfrastrukturprogramm des Landes unterstützt die Kommunen bei der Umsetzung von zukunftsfähigen Tourismusinfrastrukturvorhaben.

Das Tourismusinfrastrukturprogramm wird jährlich neu aufgelegt und fördert vielfältige Maßnahmen, von attraktivitätssteigernden Modernisierungsmaßnahmen über energetische Sanierungen bis hin zu Investitionen für Bauvorhaben.

### **Bea Böhlen MdL**

Petitionsausschussvorsitzende  
Mitglied im Ausschuss für  
Ländlichen Raum

Fraktion GRÜNE im Landtag  
von Baden-Württemberg

**Büro im Landtag:**  
Konrad-Adenauer-Straße 12  
70173 Stuttgart

Tel. +49 (0)711 – 2063-633  
Fax. +49 (0)711 – 2063-14633

beate.boehlen  
@gruene.landtag-bw.de

[www.gruene-landtag-bw.de](http://www.gruene-landtag-bw.de)

**Büro im Wahlkreis:**  
Hauptstraße 3  
76534 Baden-Baden

Tel. +49 (0)7221 – 996 83 23  
Fax. +49 (0)711 – 2063-14660

[www.bea-boehlen.de](http://www.bea-boehlen.de)